

Texto: Jose C. Quintano

Cuando era pequeño vivía en un pueblo del noreste de Cádiz. Se llama Villanueva de Arriba. Era y es un pueblo muy bonito, rodeado de montañas, y cerca pasa un río.



La vida era muy tranquila. En invierno iba todos los días a la escuela. Y los fines de semana quedaba con unos amigos para ir a dar un paseo por el campo o jugar al fútbol en la plaza. Algunos días ayudábamos a nuestros padres en el trabajo. En verano, nos bañábamos en el río y algunas veces pescábamos, o lo intentábamos, porque muchas tardes volvíamos a casa sin nada. Recuerdo muy bien los días de fiesta, eran increíbles. Había juegos para nosotros y para los mayores había baile.

Ahora, en el pueblo, queda menos gente, muchos jóvenes se han marchado a la ciudad a trabajar. Pero en verano algunos vuelven para disfrutar de su tranquilidad. Además, durante todo el año vienen muchos turistas para descansar y tener contacto con la naturaleza. Sin embargo, creo que todo me gustaba mucho más cuando era pequeño.

CUESTIONARIO: habla con tu compañero y responded a las preguntas.

Cuando eras pequeño...

- 1. ...¿dónde vivías?
- 2. ...¿cómo era tu pueblo o tu ciudad?
- 3. ...¿te gustaba ir al colegio?
- 4. ...¿qué hacías por la tarde?
- 5. ...¿qué hacías los fines de semana?
- 6. ... ¿te peleabas con tus hermanos?
- 7. ...¿ayudabas a tus padres?

